



WINTERFREUDEN

Am frühen Morgen schon drängen sich alle, denen Bobsleigh, Skilaut und Skisjöring zu beschwerlich ist, auf die Eisbahn, manche mit unsicheren, vorsichtigen Schritten, andere im wirbelnden Tanz. Aber heutzutage gehen die Ambitionen hoch, und Knirpse, vier, fünf Jahre alt, machen die ersten ungeschickten Versuche, um vielleicht schon in wenigen Jahren zu den neuesten Sternen auf der Eisbahn zu gehören. Zuschauer stauen sich, wo es etwas zu sehen gibt. Noch mehr als die meist nur von den Eingeweihten



Auf dem Cresta Run

Phot. Othmar Rutz, St. Moritz